



Pays du Mont-Blanc

communauté de communes

Mardi 19 janvier 2021

Communiqué de presse

LA CCPMB DÉCIDE DE REJOINDRE LE PROJET EUROPÉEN CLIMA*

En devenant partenaire de ce projet, la **CCPMB progresse dans l'étude de l'impact du changement climatique sur la santé des habitants en zone de montagne.**

« *La Haute École de Santé de Suisse Occidentale, institution d'enseignement supérieur professionnel de la santé, a sollicité la CCPMB pour **participer à la mise en place d'un dispositif innovant** pour étudier les répercussions de l'évolution du climat. Le bureau de la Communauté de Communes confirme l'accompagnement de cette démarche. Elle permettra **d'obtenir des moyens supplémentaires pour lutter contre les pollutions et en particulier la pollution de l'air,*** » explique Jean-Marc Peillex, Président de la Communauté de Communes Pays du Mont-Blanc.

Avec ce projet européen, le territoire bénéficiera :

- De **formations complémentaires** pour les professionnels de la santé,
- De **nouveaux observatoires** pour la qualité de l'air (installation de capteurs),
- Du **travail de chercheurs spécialisés et hautement qualifiés** dans le domaine de la santé et du climat,
- D'un **accompagnement personnalisé** pour les structures de santé (EHPAD, hôpital, cabinets libéraux),
- D'**outils cartographiques**,
- ...

Ce projet serait réalisé sur tous les territoires de montagne de l'Union Européenne : la CCPMB a été choisie pour représenter les Alpes occidentales.

L'Union Européenne confirmera la réalisation du projet avant l'été 2021.

***Projet européen CLIMA**

(CLimate resilient, Innovative and economIcally Attractive mountain regions)

Des partenaires suisses, italiens, espagnols, roumains, slovènes et français, sous la houlette de la Fondation italienne Bruno Kessler (institut de recherche scientifique)

Budget total de 10 à 15 millions €.